

# Deux nouvelles victimes de la route

Publié le dimanche 05 mai 2013 à 14H17

Un accident mortel s'est produit cette nuit, vers une heure du matin, sur la route du Sud, à quelques centaines de mètres avant le pont sur la rivière des Pirogues. Le conducteur, un jeune majeur habitant à Plum, a trouvé la mort dans des circonstances que l'enquête de gendarmerie cherchera à déterminer. Le passager qui se trouvait à ses côtés n'aurait pas été blessé dans l'accident.

Vendredi soir, c'est un enfant de six ans qui est décédé des suites de ses blessures. Il se trouvait dans le car conduit par son père lorsqu'il serait tombé par la portière apparemment ouverte. Le drame s'est déroulé sur la commune de Kouaoua. Rapidement évacué sur Nouméa, le garçonnet est décédé peu après son arrivé vers au CHT Gaston-Bourret. Plus d'informations dans notre édition de lundi.